

広告



北村内科クリニック

院長 北村 秀綱

(一社)日本循環器学会認定 循環器専門医
神戸大学医学博士

新春のお慶びを申し上げます

旧年中は多くの皆さまに温かいご支援を賜り 誠にありがとうございました
本年が皆さまにとって 健康で充実した一年となりますようお祈りいたします
昨年12月に 当院は開院7周年を迎えることができました
これもひとえに皆さまのご支援とご愛顧のおかげです
当院では引き続き確かな診断と最適な治療の提供を心掛け
「健康的に美しく」をテーマに地域の皆さまの健康を支えてまいります
これからも患者さま一人ひとりに寄り添い
信頼される医療を目指して邁進してまいりますので
どうぞよろしくお願ひいたします



当院では、喘息や慢性閉塞性肺疾患(COPD)の診断に役立つ検査機器を導入しています。特に「酸化室素呼気分析装置」と「モストグラフ(総合呼吸抵抗測定装置)」が重要な役割を果たしています。

酸化室素呼気分析装置は、呼吸中の酸化室素濃度を測定し、気道の炎症を評価することで、より正確な診断と治療計画立てることができます。モストグラフは、呼吸抵抗を測定し、COPDや気管支喘息の診断および治療効果の確認に有効です。これらの検査により、患者さまの状態を正確に把握し、効果的な治療を提供しています。



●酸化室素ガス分析装置

呼吸器疾患の早期発見と治療



●心電図測定器

循環器の病気の多くは、動脈硬化が原因で引き起こされます。動脈硬化とは、血管内にコレステロールなどの物質が溜まり、血管が硬くなる現象です。

血管が硬くなることで弾力を失い、脆くなります。このため、循環器の病気を引き起こしやすくなるのです。

動脈硬化を引き起こす主な原因是、高血圧や糖尿病、脂質異常症(高脂血症)などの生活習慣病、そして喫煙です。循環器内科では、これらの疾患の予防を予防し、適切に治療を行うことが、循環器の病気の予防には非常に重要です。

生活習慣病を予防し、適切に治療を行うことが、循環器の病気の予防には非常に重要です。循環器内科では、これらの疾患の予防・治療を通じて、患者さまの健康を守るお手伝いをしています。

循環器疾患と生活習慣病

「隠れた病気」を見逃さない 早期発見・早期治療を



“根本原因”を追求する徹底した検査体制

一般的な血液検査や尿検査、レントゲン検査に加え、心電計や心エコー、頸動脈エコー、下肢動脈エコー、下肢静脈エコーなどの超音波診断装置を備えています。また、前述の「酸化室素呼気分析装置」やモストグラフ(総合呼吸抵抗測定装置)など、呼吸器疾患の診断に特化した専門的な機器も導入し、幅広い検査環境を整えています。

当院では、確かな診断と的確な治療を基本方針とし、患者さまの症状を正確に把握するため必要な検査を丁寧に行っています。得られた客観的なデータをもとに、適切な治療を提供いたします。



ご予約・お問い合わせ

079-423-8000

〒675-0023 加古川市尾上町池田745-3

○院長診察は完全予約制です。

※発熱外来、検査は完全予約制とさせて頂いております。

事前に当クリニックまでお電話ください。

医療法人社団 佳祥会 新年は1月4日(土)より診療開始

北村内科クリニック

内科・循環器内科・呼吸器内科・アレルギー科・美容内科

診療時間	月	火	水	木	金	土	日
9:00~12:00	●	●	●	●	●	●	/
15:00~18:00	●	●	●	/	●	●	/

●検査日:美容内科(再診のみ・予約不要)

※毎月第3水曜 15:00~16:00(受付14:45~)は、ベースメーカー診療となり、午後の一般診療は16:00からとなりますのでご了承ください。

休診日:木曜午後、土曜午後、日曜、祝日

WEB予約



無料駐車場30台完備



●神姫バス「長田」バス停より徒歩約1分

●山陽電鉄「尾上の松」「浜の宮」各駅より徒歩約15分